



落ちてきたら 今度はもっと高く
もっともっと高く 何度でも 打ち上げよう
美しい 願いごとのように

～黒田 三郎～



和顔愛語 (わげんあいご)

寝屋川市立中央小学校

校長 井戸 美和

2022年も最後の12月になりました。

2022年は2が2つ重なることに縁起を担いで「にこにこ良い年になりますように」と願って迎えた元旦がつい昨日のこのように思えます。けれども現実には厳しいもので、コロナに対する不安や制約は相変わらず続き、世界には大きな戦争が起こり、テレビのニュースを見るのも辛くなるような日々が過ぎるうちに今年も暮れようとしています。

そんな中、先日、電車の中でこんな場面に出会いました。私の席と一つ間をおいて、若い女性が座っていたのですが、そこにお父さんと小さな女の子の2人が乗り込んできました。女の子はお父さんと一緒に座りたいのですが、席は一つしか空いていません。先に座っている私たちのどちらかが席を譲ってあげれば2人は一緒に座ることができます。などと私が頭で考えているうちに、若い女性はとても優しい笑顔で立ち上がり、2人に会釈して席を移動しました。嬉しそうな女の子にお父さんは何か耳打ちをしています。すると女の子はその女性にかけ寄り、「ありがとう」と笑顔を返していました。私は自分の勇気のなさを反省しながら、この笑顔と優しい「ありがとう」のやりとりに心が満たされました。

「笑顔」は医学的にも身体の免疫力(菌やウイルスと戦う力)の向上、リラックス効果など身体を良い状態に導いてくれることがわかっています。これは作り笑い(口角を挙げ、にっこりする)でも筋肉の動きが脳に伝わる点で同じ効果があるそうです。

日々の生活の中にはこのような「幸せを感じる瞬間」が実はたくさんあるのだ、と気付かされ、またそういう瞬間を自分から作っていかねければ、とも思いました。

11月に予定していた授業参観は感染対策を最優先として、残念ながらオンラインとなり、フレンズフェスタも延期となっていますが、12月の個人懇談会ではご来校いただき、子どもたちの学校での努力の成果を共有できればと思います。また、冬休みにはご家族皆様が健康に笑顔で過ごされて、来るべき2023年への英気を養っていただきたいと思います。引き続き、学校教育活動へのご理解、ご協力をよろしく願いいたします。

お知らせ



☆図工作品展 (保護者公開)

1月11日(水)・12日(木)

今年度の図工作品展は、現在のコロナ感染状況をふまえ、体育館の収容人数を考慮した上で、保護者公開を実施いたします。子ども達の感性や個性が表現された力作を、ぜひご覧下さい。なお、詳しいお知らせは別紙で配布いたしますので、確認ください。

11日(水)14:45～15:30 → 1・2年生保護者
11日(水)15:35～16:20 → 3・4年生保護者
12日(木)15:00～15:45 → 5・6年生保護者

☆個人懇談会

12月6日(火)～9日(金)までの4日間、個人懇談会を実施致します。お一人あたり10分程度ですが、お子様の2学期の様子をお話しできればと考えています。コロナ対策として、各教室の換気・手指消毒・ついたての使用を準備しています(マスク着用をお願いします)。また、発熱や咳などの体調不良の場合は無理をせず、担任までご連絡ください。

☆3学期の予定

・3月17日(金) 第56回卒業式
・3月24日(金) 修了式

中央小トピックス



10月30・31日 修学旅行(淡路方面) 6年生

6年生は、1泊2日の修学旅行で、地震に対する防災について学び、命を守る大切さを実感してきました。フレンズフェスタでは、学んだことを生かして全校に発信してくれます!

12月の行事予定



日	曜日	予定
1	木	あいさつ運動(～5日)
2	金	フレンズフェスタ
5	月	委員会活動、諸費①
6	火	個人懇談 13:20 下校
7	水	個人懇談 13:20 下校
8	木	個人懇談 13:20 下校
9	金	個人懇談 13:20 下校 一中校区パトロール(17時半～)
12	月	非行防止教室5年
13	火	地区班長会(25分休み)
14	水	地区児童会5限
15	木	諸費②
20	火	大掃除
21	水	給食終了
22	木	2学期終業式 11:00 下校
1月		
5	木	諸費①
10	火	3学期始業式 11:00 下校
11	水	あいさつ運動(～13日) 給食開始、図工作品展(保護者公開)
12	木	特別日課 1・2年5限授業 14:10 下校 3～6年6限授業 15:00 下校 図工作品展(児童鑑賞・保護者公開)
16	月	諸費② 委員会活動